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12.12.12.

  

  

Наталья и Владимир.

  

Мы сегодня принимаем участие в общемировой медитации человечества. Мы сливаемся
в одно сознание со всеми, кто сегодня работает на планете. Мы призываем всех, кто
сегодня готов работать с нами.

  

Мы видим наш с Владимиром объединенный аспект. Планета Земля у него на ладошке
маленькая, как теннисный шарик. Планета крутится и светится. Я вижу, что наш аспект
немного подкручивает его, это символ ускорения. При этом еще он дует на планету, это
символически означает, что дается поток новых энергий на планету.

      

Мы соединяемся в общее сознание планеты со всеми и активируем Решетку
Христосознания, чтобы во всеготовности встретить новые энергии, которые постоянно
идут на планету. А сегодня день активного восприятия этих энергий, потому что они не
всегда восприняты бывают, хотя идут постоянно. Сегодня они активно воспринимаются,
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и даже идет ответ от тех, кто живет на планете. Конечно, ответ маленький, но он
чувствительный. 

  

Если посмотреть на вчерашнюю планету, то она была темная, а сегодня вся планета
светится. Вчера эти галактические энергии шли и пропадали втуне, а сегодня они
активно восприняты, и сразу же идет трансформация, передача соответствующего
ответа. Большая разница между вчерашней и сегодняшней планетой.

  

Этот наш аспект, сознание, которое символизирует соединенное сознание человечества,
ускоряет планету, и она начинает крутиться быстрее. Видно, что сегодня особый день,
планета сияет. И все Высшие силы, которые работают с человечеством, в особой
готовности. Я думаю, сегодня будет сделана большая работа на планете. 

  

Мы должны все сейчас объединяться, чтобы работать. Не обязательно телами
участвовать в группе, мы можем вот так соединиться со всеми, на ментальном плане,
особенно в дни, когда вся планета медитирует. Достаточно двух процентов населения,
чтобы она стала активной.

  

Наш первый вопрос: Сегодня дата 12:12:12, которая отмечается особо всеми
светоносцами, за сегодняшний день прошла большая работа. Как можно подытожить эту
работу, в чем она выразилась? 

  

Мне хочется спросить моего нового знакомого - Россию, представителя
Галактического Ядра.

  

Я приветствую вас! Я рад, что ты приглашаешь меня. Как Галактическое Ядро оценивает
то, что у вас происходит в последнее время? Действительно, происходит ускорение
событий. В чем это выражается? В усиленном восприятии тех энергий, которые Мы
испускаем для вас. В результате развития сознания планеты это особенно усилилось в
12-м году.

  

Очень многие восприняли эту дату, и благодаря этой дате – окончанию майянского
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календаря, вся планета всколыхнулась. Мы благодарим майянцев за их прозрение, за
то, что они пробудили планету этой своей завершающей датой, потому что это явилось
катализатором роста сознания планеты. Даже несмотря на то, что было много страхов и
негатива, связанного с завершением эпохи Рыб, тем не менее, сознание многих людей
всколыхнулось и восприняло новые идеи и энергии, подготовилось к тому, что будет в
будущем. И многие люди, которые без этой даты не обратили бы ни на что внимания,
стали задумываться, и дата 21.12.12. стала толчком к росту их сознания.

  

Естественно, если Земля готова, то она получает адекватный ответ от Нас. Мы бы
хотели, чтобы сознание еще и еще росло, чтобы человечество дошло до той планки,
которую оно поставило, пусть не в те сроки, которые Мы наметили, а немножко позже.
Для вселенной не имеет значения, когда вы подрастете, важно, что вы уже сдали
экзамены, как бы прошли тестирование, и вас оставили на доращивание. И вы можете
спокойно расти, без всяких страхов за будущее, не спеша.

  

Можно сказать, что вы «выиграли тендер». Сейчас планета будет получать усиленную
помощь Галактики. Всё больше и больше галактических сил вокруг планеты собирается,
чтобы перевести планету на новое сознание, чтобы помогать. Мы чувствуем вашу
готовность.

  

То, как вы сработали, оказалось достаточным, чтобы соответствовать Переходу планеты
в свет. И сейчас очень важно, чтобы как можно больше людей вытащить в свет. Есть
возможность Большого Скачка Сознания, и поэтому много астральных, ментальных и
будхиальных Сущностей собралось вокруг планеты, чтобы максимально удовлетворить
потребности планеты – в энергиях, в росте сознания, в ведении, в охране мира, в
очищении. Но всё равно, Мы должны сказать, что раса должна содержать себя сама.
Для того, чтобы выйти на галактический уровень, она должна соответствовать неким
галактическим критериям, как то: мирное урегулирование своих проблем;
самодостаточность во всех знаниях, без расчета на помощь Галактики, то есть без
опоры на то, что вот придет Мессия и всех нас спасет. Этот постулат, который у вас был
популярен две тысячи лет, должен быть развеян, как миф. Вы сами спасители своей
планеты.

  

Мы можем прийти к вам для усиления эффекта, для того, чтобы развилось больше
сознаний, чтобы сознание скакнуло, Мы можем к вам прийти, но всё равно раса должна
сначала оправдать свое существование тем, что она воспримет это Пришествие готовой.
Пока планета не совсем готова к приходу, например, плеядианцев или сирианцев,
потому что военные, скорей всего, сразу же развяжут войну. Как только Мы сможем
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прийти, Мы, конечно, придем к вам, но пока что сознание планеты очень низко для
встречи с Нами. Скорее всего, сейчас это будет ненужный испуг, страх, паника, ответ
военных. Мы прогнозируем и чувствуем, когда Мы сможем прийти. Самое главное, чтобы
вы сумели воспитать спокойствие, миролюбие, понимание. Даже ведь вы сами не очень
готовы воспринять пришельцев, потому что, да, и Мы понимаем, что не все они мирные,
не все космические путешественники с добрыми намерениями, и они сумели испортить
мнение о контактах.

  

(Сейчас мне показывают рисунки на полях). Это напоминание о том, что Мы есть, что Мы
пришли с добрыми намерениями. Мы делаем так, чтобы никто Нас не видел, и никто не
пострадал. Все изображения наполнены миролюбием, спокойствием, светом, мудростью,
наукой, ключами к развитию человечества. Знайте, что Мы рядом, готовы вам помочь.
Но пока Мы не чувствуем острой необходимости прийти, потому что велико опасение
людей из-за негативной информации о воздействиях некоторых Кораблей на животных
и людей. Люди пока настроены негативно к нашим контактам. 

  

Поскольку сейчас большой Космический Флот вокруг планеты, то несколько усилился
контроль за тем, как ведут себя пришельцы.

  

(Я обращаюсь к Аштаровским кораблям. Вижу, что там неземная демократия. То, что мы
называем негативом и нападением, расценивается ими по-другому, не осуждается. Это,
возможно, договоры, разрешенные контакты и т.п. Не всё запрещено, что мы осуждаем
здесь).

  

Владимир: А как насчет крупных физических кристаллов, которые якобы уносятся с
планеты пришельцами?

  

Дело в том, что физическая планета уходит, вместе с кристаллами, физический план
уйдет. 

  

Активации в различных школах и группах – это создание именно световых кристаллов,
можно назвать их порталами, храмами. Группы не активируют физические кристаллы, а
строят порталы света, которые воздействуют на людей и природу, элементалов и
стихии, кристаллы. Собираются люди, и через них происходит световая работа. Они
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камни не активируют, они активируют огромные световые порталы, через которые
проходит в людей нужная информация и свет, проводят энергию в планету, и в
различные уровни Решеток, на которых работают эти люди, - Решетки Сознания и
Магнитные Решетки. Через такие большие собрания проходят несколько уровней работ.
Люди могут не воспринимать ту работу, которая через них проходит, но она идет сама.

  

Когда люди собираются вместе, то строят световые кристаллы, которые являются,
прежде всего, мощными радарами. Они привлекают множество кораблей, лучей
сознания, которые проводят свою работу с этими людьми. Потому что группа есть
мощный усилитель всех энергий.

  

Корабли могут работать и с отдельными людьми, но когда собирается группа,
естественно, с ней проводится гораздо большая работа.

  

Я благодарю вас, что вы поговорили со Мной. Для Меня это большая честь.

  

И мы благодарим Тебя, Россия!

  

Мы хотим призвать Саната Кумару и Михаила, чтобы они прокомментировали
сегодняшний день и что будет 21 декабря. Чем отличаются эти дни, какая работа будет
произведена с 12 по 21 декабря? Будет ли это какой-то особый шаг Земли или это будут
такие же дни, как после и до?

  

Санат Кумара хочет сказать. Он тоже с большой радостью пришел. Он благодарит
людей за то, что они сегодня дружно выступили с медитациями, и множество групп, и
индивидуальные медитации были, за тот большой потенциал людской, который зрел на
планете и который сегодня дружно был раскрыт. И эта волна посвящений, активаций,
медитаций, всей тонкой работы сегодня была на самом высоком уровне по сравнению со
всем этим годом. Не было еще в этом году такой большой даты, когда все дружно
работают и активируют потенциал планеты.

  

Мы можем сравнить с датой 11:11:11, когда все так же дружно работали. (Показывают:
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эта дата была серебряной, а 12:12:12 – золотая. Энергия другая). 

  

И 11:11:11 – мужская энергия, а 12:12:12 – более женская, она мягче, спокойнее,
гармоничнее. 11:11:11 была более трудовая, так как там с темной частью была работа. И
с тех пор больше света на планете стало, ушло много темных, планета очищается, и
качество света становится мягче, гуманизируется.

  

Можно ли ожидать 21 декабря или позже падение электричества в сети, исчезание
электричества, пропадание радиосвязи, три дня мрака, резкое изменение магнитных
решеток, кактаклизмов в интернете или другие подобные вещи?

  

Нет, нет и нет! Мы ещё и ещё раз вам говорим, что никаких особых катаклизмов не
планете больше не ожидается. Вы прошли уже эти контрольные даты, прошли их очень
благополучно, и успокой еще раз своих соплеменников, что у вас всё будет хорошо.

  

Что можно ожидать 21 декабря?

  

Мы знаем, что для вас это особая дата. Знайте, что как только вы обращаетесь к Нам,
Мы здесь. Как только всё человечество будет обращаться к Нам, оно получит столько
энергии, сколько сможет воспринять. Всё зависит от того, как сработаете вы. Если вы
к Нам обращены, раскрыты, поглощаете нашу энергию, проводите её и трансформируете
так, чтобы Земля могла воспринять, то вы получаете В ЛЮБОЙ МОМЕНТ ДОСТАТОЧНО
ЭНЕРГИИ, столько, сколько можете воспринять. В том числе и 21 декабря Мы все
готовы будем работать с вами, и все, кого позовете естественно, будут с вами. Мы
понимаем, что для вас это значительный день, важный день в истории планеты. 
И Я думаю, что - как вы сработаете, то и произойдет.

  

Мы благодарим Саната Кумару, и хотим еще попросить Михаила что-то еще нам
рассказать интересное – как помогают нам Архангелы, как помогают вознесенные
Архангелы планете.

  

Я приветствую вас, дети мои. Еще раз примите мои уверения в огромной любви и
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благодарности вам, за то, что вы сделали за эти годы. Знайте, что Я не покинул планету.
Я всегда с вами, Я работаю. Изменился уровень моей ответственности, мои назначения в
мире, но Я всегда внутри каждого человека на планете, так же, как Отец Небесный. И
чем больше будете возноситься, тем большая моя часть будет в вас, тем больше Мы
будем сливаться с вами. Чем больше вы будете прорастать в Меня и занимать более
высокие вибрационные планы, тем легче Нам будет с вами контактировать, соединять
наши энергии. 

  

И всё равно вы будете вознесены через Меня.

  

Что же касается сегодняшней истории планеты, она значительна, как всегда.

  

Михаил, я не понимаю, почему она значительна, как всегда? Я чувствую, что Ты
сравниваешь 10, 20 лет назад, и там была тоже история значительной. Впереди – то же.
Я вижу, что Ты одинаково оцениваешь и предыдущие годы и десятилетия, и
последующие. Но Ты так же оцениваешь и всю историю планеты, которую мы можем
обозреть, не выделяя эти самые даты, которые очень важны для Земли. Почему Ты
так мыслишь?

  

(Он мне показывает, что то, что мы ждем, уже прошло. Пик того, что мы ждем, уже
прошел.  Сейчас мы только
добираем энергий. Мы заканчиваем скачок, рывок планеты.)

  

Я не выделяю конкретных дат, потому что идет плавный взлет планеты, и нет
определенных дат, когда, скажем, он был бы особо значителен. Он идет уже
десятилетия, и ещё будет проходить не меньше полутора десятков лет, для того, чтобы
он закончился. И Я не могу выбрать отдельных дней, когда он был бы какой-то
особенный. Мы сумели растянуть этот скачок... и Я хочу сказать, что если бы не было
события двухтысячелетней давности, то вряд ли бы он произошел.

  

Поэтому все войны очень важны, все мирные периоды очень важны, потому что каждый
период работал с сознанием планеты по-своему. Я не могу выделить наиболее важные
части. Конечно, война 1939-45 годов явилась таким большим этапом... революции – тоже
огромный этап, начиная с Парижской Коммуны. До этого тоже были важные этапы...
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Если мы пройдемся по истории планеты - Эпоха Возрождения, период до Иисуса, когда
были рождены все скрижали, Ветхий Завет... Мы не можем вычеркнуть ни один этап
истории планеты, который бы не подготавливал сегодняшнюю дату. И каждый человек...
каждый человек сыграл на планете свою важную роль. Мы не будем говорить, что один
человек важнее, а другой – нет, светлый важнее, а темный – нет.

  

Сейчас, находясь в дуальности и привычно оценивая всё как плюс и минус, как добро и
зло, вы не можете осознать, скажем, важность тьмы, того, от чего вы сейчас
очищаетесь, упорно и настойчиво. Да, планета идет в свет. Да, каждый старается
набрать как можно больше света. Это абсолютно верно, потому что это соответствует
Планам Творца, Планам Логосов и всех Иерархий, которые поддерживают планету. И
это абсолютно верно, но... когда-то планета, возможно, без особого участия руководства
свыше, должна была набрать тьму. Это было важно не только планете Земля, это было
важно Великому Центральному Источнику, иначе бы вы оттуда не пришли сюда.

  

Владимир: Набрать страданий, боли...

  

Михаил: Это полигон исследований – что это такое. Конечно, это не единственный
полигон, скажем, в Галактике, но надо сказать, что не на каждом полигоне
присутствуют высшие сознания, взятые из Великого Центрального Источника. Мы
можем сказать, что Земля – одна из самых важных точек исследования своих темных
сторон. И Я ещё раз могу сказать, что вы – это Мы в пробирке, как раз Мы и имеем
инкарнации на планете. Мы, Архангелы, имеем инкарнации на планете, и выпустили
джинна из бутылки, чтобы исследовать его, понять, как можно справиться с ним внутри
Нас, потому что Мы содержим вас, Мы и вы – одно.

  

То, что вы делаете на планете, было сдерживаемо в Нас, скрыто, запрятано, подавлено,
и оно все равно выходит тем или иным путем, так или этак. Мы, наконец-то, увидели это,
прочувствовали, познали, ужаснулись и поняли, что те скрытые подавленные чувства и
желания, которые Мы испытывали, неприятны Нам, Мы не хотим этого. То есть Мы
вскрыли нарывы пороков и исцелили их при помощи ваших сознаний. Вы – это Мы, Я еще
раз подчеркиваю, вы – это Мы. Исцеляя себя, вы исцеляете и Нас, теми программами, с
которыми вы работаете, и которые работают на уровне Галактики, потому что каждое
высокое сознание имеет свою проекцию на плотном физическом плане и исцеляет свои
корни.
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Я хотела спросить о неудачах на Марсе или на Венере, там ведь отсутствует
физическое население, и плотные расы не смогли жить. Значит, на Земле мы все-таки
пришли к удаче, или я не права?

  

Таких планет было 10, часть из них потерпела крах... Вот сейчас Мы видим, что
наконец-то Мы выскочили в свет именно на планете Земля. Две планеты еще не
закончили свое развитие, есть надежда, что там тоже всё будет хорошо.

  

Владимир: Это астральные планеты?

  

Наталья: Нет, это физические планеты, помнишь, Люцифер говорил: «Восьмая планета,
Я благодарю тебя!» Семь планет пришли в упадок, наша восьмая планета выскочила в
свет. Три планеты в свете, семь во тьме. Правильно я говорю, Михаил?

  

Михаил: Ну, в общем-то, примерно правильно.

  

Наталья: Мне хочется еще узнать что-то о денацинации подробнее. Конечно, многое от
нас скрыто, ну хотя бы что-то мы можем узнать?

  

Михаил усмехается, подсмеивается надо мной.

  

Пала кристаллическая надстройка, которая сдерживала развитие, слишком она была
закристаллизована. Там было мощное управление, которое не позволяло вариантов
развития, которое сдерживало дальнейшее развитие, мешало новациям, которые не
могли пробиться сквозь нее.

  

Наталья: Ну, как у нас на планете...
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Владимир: Так это у нас на планете?

  

Наталья: Нет, это у Архангелов, в архангельском слое, в результате чего и Михаил
ушел, освобожден от должности и вознесся.

  

Сильно ли отличается теперешняя администрация Небадона? Вообще, сохранился ли
Небадон? Или наша локальная вселенная как-то изменилась? Что там происходит?

  

Единственное, что могу понять, что произошло некоторое отемнение. Мне показывают:
первый вариант – было очень много света, а второй вариант, который сейчас, немножко
попритух... Тоже происходит некое гармоничное соединение света и тьмы... немного не
так я выразилась... 

  

Михаил: Я попытаюсь тебе ответить, но тебе это сложно понять.

  

Наталья: Мне показывают сейчас сказку «Мерзни, волчий хвост». Помнишь, как лиса
использовала волка и ела его рыбу? Так вот представь себе, что лиса начала помогать
волку и питать его, ну как бы лиса – это светлая часть, волк – это темная часть. И, как я
понимаю, светлая часть паразитировала на темной. А сейчас почему они немножко
отемнились? Они соединились, потому что темная часть дает какие-то новые энергии,
для того, чтобы дальше развиваться. Правильно я поняла?

  

Михаил: Совершенно верно, моя девочка, ты всё правильно поняла.

  

Наталья: Надо же, как Он ответил, через сказку...

  

Что бы Ты хотел сейчас передать землянам через меня?
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Он показывает сейчас Солнце Красное, и говорит, что когда-то была религия, связанная
с Ярилом, древнерусская религия поклонения Солнцу, восхваления его. Так вот, Ярило
пришло на Землю, т.е. энергии Солнца очень близко подошли к Земле, и планета начала
воспринимать тот спектр энергий Солнца, который раньше не воспринимала.

  

Я-ри-ло... это Солнце, которое очень близко подошло, которое очень сильно светит. Да,
свет прибавляется, яр-кость его прибавляется. 

  

Михаил: Да, правильно... И там, за Солнцем, Сириус. Сириус транслирует свои энергии
Солнышку, и Солнышко передает их на Землю... И если раньше для вас было главным
Солнце, то теперь вы переходите под юрисдикцию Сириуса. Он становится для вас
Путеводной Звездой.

  

Сейчас мне показывают – выше сердечного центра вилочковая железа. которая будет
реагировать именно на энергии Сириуса. Если Солнышко прямо в сердечном центре, то
чуть повыше, вилочковая, работает именно с энергиями Сириуса. И они будут, видимо,
развивать Чакру Творения Христа, которую мы уже знаем. Да, теперь ясно вижу: луч
Сириуса захватывает собой чакры от подбородка до сердечного центра. Такая большая
чакра, которой будет руководить Сириус.

  

Мы благодарим тебя, дорогой Михаил!

  

***

  

Теперь я призываю Учителя, который посвящал меня на Сириусе. Это коллективное
сознание планеты, Логос Сириуса.

  

Я прошу рассказать нам о нашем будущем.

  

Это не будущее, меня сразу поправляют, это настоящее. Те, кто вышел в Решетку
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Христосознания седьмого измерения, уже находятся под юрисдикцией Сириуса,
управляются непосредственно с этой звезды, ведутся этой энергией, именно
коллективным сознанием звезды Сириус. Логос Сириуса является Учителем планеты
Земля и тех, кто вошел в Решетку Христосознания.

  

У меня есть несколько вопросов для этого нового Учителя планеты. Что Он думает о
сегодняшнем Переходе?

  

Оттуда идут такие поздравительные энергии, благополучные, радостные. Это можно
перевести: «Мы поздравляем вас с тем, что у вас происходит на планете». Впечатление,
что мы – маленькие грибы, и Он подращивает наши сознания своим «грибным
дождиком». Он начинает способствовать нашему активному росту. Он в курсе всех
наших дел и работает на коллективное сознание планеты, Он не работает на каждого
человека в отдельности, Он прямо с Решеткой Планеты работает, а мы, те, кто готов
получать энергии с этой Решетки, получаем свои дотации. То есть коллективное
сознание Сириуса работает с коллективным сознанием планеты. Воспринимает эти
энергии седьмое измерение, и мы говорим, что мы питаем остальные слои сознания,
через нас проходят трансформирующие энергии. Мы их посылаем в пятое, четвертое
измерения своим аспектам, вплоть до третьего. Все абсолютно энергии мы
трансформируем в нужной пропорции. Через нас идет питание энергий сознания.

  

Что ещё может мне сказать Вселенский Логос?

  

Они говорят, что очень рады тому, что происходит на планете. Оттуда идут не просто
радостные, а праздничные энергии, словно фейерверк большого – большого праздника.
Сириус поздравляет нашу планету с завершением большого трудного пути, который
начался задолго до 20 века, был спроектирован очень давно. Мы превзошли все эти
расчеты, выйдя на более высокий уровень. Это произошло очень удачно, и их работа с
нами не прекращалась все эти годы опускания в плотность, потому что ни один из нас не
был забыт или оставлен... Мы очень ценные – те Сущности, которые здесь
инкарнировались. За нами следили, на нас учились – корректировали тела, ДНК.
Мутации ДНК – это эксперименты, это различные «пробы» - тут неудачно, тут удачно...
Эти мутации происходят вследствие очищения, эти – от загрязнения и т.д. 

  

Это всё исследование наших биокомпьютеров, биолокаторов, которые до сих пор
улучшаются, исследуются, и, конечно, они сейчас признаны не самым лучшим вариантом,

 12 / 16



Медитация 12:12:12 - Санат Кумара :: Школа Вознесения
13.12.2012 22:55 - Обновлено 13.12.2012 23:09

потому что очень много болезней, мутаций, загрязнений физического тела. Будут,
конечно, ещё новые варианты этих тел – с другими органами, с другими генетическими
возможностями, где будет больше света и больше фильтров – для вирусов, инфекций и
т.д. Инфекции – недостатки физического тела, которые мы будем стараться устранять.
Любой негативный опыт, любое заболевание – часть исследования, потому что ищутся
способы борьбы с инфекциями, как улучшить состояние биологического плана.

  

Завершается один из больших экспериментов физического плана. С физического плана
постепенно уходят все биологические тела, остается часть низших растений, часть
низших элементалов минерального мира. Планета не уходит, она просто опускается в
более глубокий план. Планета не вымирает, на самом деле она опустится в еще более
низкий план.

  

Возможно, там тоже будет полигон для исследования сознаний начального уровня –
минерального мира и еще ниже.

  

И даже часть из вас со временем придет туда, чтобы исследовать его и очеловечить
его, воспитать начальные сознания для развития и эволюции. Не будет такого
массового опускания в плотность, как на Земле, когда сюда пришли миллиарды
сущностей, это будут только добровольцы. На данном уровне не требуется такой массы,
потому что и проводников сознания (форм тел) там пока мало.

  

На что обратить внимание в нашей медитации 21.12.12?

  

Обратите внимание на связь с Сириусом. Пусть она будет активирована осознанно, и
большинство людей, множество из вас, установившие связь с Сириусом, активируют
более высокие энергии, чем от Солнца, и начнут новый виток развития планеты под
руководством Сириуса. 

  

Ваши сирианские аспекты будут вашими Высшими Я на ментальном плане.

  

Скажи пожалуйста, наше вознесение будет происходить сначала на Солнце, а затем на
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Сириус?

  

Сначала вы должны дойти до уровня души, только ваш фрагмент души может
вознестись через Солнце на Сириус.

  

Мы благодарим Сириус!

  

Отец Небесный: Я еще раз хочу успокоить вас и сказать, что всё пройдено. И наши
связи значительно укрепились за этот год с планетой.

  

Я курирую планету. Я не все планеты курирую, а вашу курирую, потому что сюда пришли
высшие сознания для обучения. Те, которые вы называете «звездные сознания». Это
был очень трудный период обучения для Меня, и были моменты отчаяния, когда Я хотел
оставить планету. А сейчас есть моменты радости, когда Я увидел, что все усилия всех
существ, которые курируют планету, всё-таки возымели результат, всё-таки у Нас
получилось. Эти результаты вы оцените, когда вознесетесь в астральный план. Слишком
сложно вашему дуальному сознанию объяснить всю ценность вашей работы. Я
призываю вас усилить ваши вибрации в отношении других людей.

  

Я вижу, как мы, словно камушки в воде, испускаем волны света и любви по всей планете.
Охватываем планету этими волнами, подвигая всех людей хотя бы к маленьким шажкам
в духовных науках и практиках. Кто-то идет к молитвам, кто-то к сакральным знаниям,
кто-то соединяется с Землей, растениями, начинает с ними разговаривать, выращивая
их на другой основе, каждый делает небольшие шаги в направлении света.

  

Отец, мне кажется, что крах финансовой системы мог бы нам помочь сдвинуть людей
еще больше. 

  

Не готово человечество к полному краху финансовой системы, он принесет очень много
горя на Земле, и поэтому Мы искусственно поддерживаем ваши финансовые системы,
чтобы не было резкого падения уровня жизни, это не в наших интересах. Должны быть
выработаны технологии местного самоуправления и даже обеспечения себя энергией,
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информацией, чтобы мы могли приветствовать ваши кризисы. В наших интересах
оставлять вашу экономику и энергетику хотя бы на прежнем уровне, и постепенно и
безболезненно вводить новые технологии, без особых страшных кризисов, которые
опускают человечество. Мы не хотим заболевания человечества, Мы хотим постепенного
выздоровления. 

  

Сейчас и светлым, и темным предназначено идти в свет – к добавлению энергий, знаний,
технологий, света, миролюбия, умиротворения в каждый ум, который стремится
соответствовать общему уровню.

  

Хорошо бы еще в СМИ запустить идею мира, чтобы во всех журналах, газетах, на ТВ, на
радио прозвучало требование мира. Чтобы единый голос планеты пел в унисон. Чтобы
пересилить военных, чтобы их жены, дети были против того, что они творят на
планете...

  

Мы ничего искусственно делать вам не будем. Это ваша задача. Вы достаточно зрелое
сознание имеете, достаточно развитый интеллект и смелый ум, чтобы заняться этим
самостоятельно, каждый из вас, воспитывая в человечестве устремление к миру,
созерцанию, миролюбию, миро-творению. Мы назначаем сейчас новые миссии
светоносцам – миротворчество.

  

Скажи, Отец, вырван ли корень войны на планете?

  

Нельзя сказать, что он вырван до конца, но идеи миролюбия уже пересиливают идеи
войны. Свет пересилил тьму. Большая часть планеты охвачена миром, и Мы надеемся,
что военным просто не хватит убеждений, сил и финансов, чтобы развязать войну. Мы
стремимся сохранить этот зыбкий мир, стараемся не сбить его пришествием гостей,
пришельцев на планету, чтобы не спровоцировать конфликты. С каждым годом мир
разрастается – в умах. в сознании, в привычке жить в мире. Люди начинают ценить, что
они живут в мире.

  

Конечно, если один человек выскажется за мир, этого недостаточно, но когда вас будут
миллионы, этого вполне достаточно, чтобы установился мир на планете. Поэтому
работайте с миром, с детьми, старайтесь убирать символы войны, привычку воевать,
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детские игры в войну, старайтесь воспитывать своих детей, они будут воспитывать
своих, и мир будет разрастаться. И Мы тоже со своей стороны будем давать вам больше
энергий мира, гармонизовать сознание человека. 

  

Я думаю, что у Нас всё получится. До новых встреч, мои друзья!

  

Благодарю Тебя, Отец!
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